

V. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data, pembahasan hasil penelitian, khususnya analisis data yang telah diuraikan mengenai pengaruh peran aparatur pemerintah desa dan pemahaman masyarakat tentang PBB terhadap kesadaran masyarakat membayar PBB di Lingkungan II Kelurahan Mulya Asri Kecamatan Tulang Bawang Tengah Kabupaten Tulang Bawang Barat Tahun 2015, maka ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Terdapat pengaruh peran aparatur pemerintah desa terhadap kesadaran masyarakat membayar PBB. Ini berarti semakin besar peran aparatur pemerintah desa, maka semakin tinggi kesadaran masyarakat untuk membayar PBB.
2. Terdapat pengaruh pemahaman masyarakat tentang PBB terhadap kesadaran masyarakat membayar PBB. Ini berarti semakin tinggi pemahaman masyarakat tentang PBB, maka semakin tinggi pula kesadaran masyarakat untuk membayar PBB.
3. Terdapat pengaruh peran aparatur pemerintah desa dan pemahaman masyarakat tentang PBB terhadap kesadaran masyarakat membayar PBB. Ini berarti semakin besar peran aparatur pemerintah desa dan tingginya

pemahaman masyarakat tentang PBB, maka semakin tinggi pula kesadaran masyarakat untuk membayar PBB dan sebaliknya, semakin rendah peran aparatur pemerintah desa dan semakin rendahnya pemahaman masyarakat tentang PBB maka semakin rendah pula kesadaran masyarakat untuk membayar PBB.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data mengenai pengaruh peran aparatur pemerintah desa dan pemahaman masyarakat tentang PBB terhadap kesadaran masyarakat membayar PBB, maka peneliti mengemukakan beberapa saran sebagai berikut:

1. Kepada Aparatur Pemerintah Desa

Aparatur pemerintah desa akan lebih baik lagi apabila meningkatkan pelayanan yang optimal kepada masyarakat mengenai pentingnya membayar pajak bumi dan bangunan yaitu dengan melakukan penyuluhan ataupun sosialisasi kepada warganya agar masyarakat lebih paham dan dapat membantu terlaksananya program-program pemerintah.

2. Kepada Masyarakat

Masyarakat hendaknya harus lebih sadar akan pentingnya membayar pajak bumi dan bangunan sehingga masyarakat dapat merasakan manfaat langsung dari pembayaran PBB tersebut dan juga sebagai warganegara yang baik dapat membantu program pemerintah agar berjalan dengan lancar.